

Más creativos campesinos mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:37

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1132



La continuidad en la producción de alimentos es esencial para la subsistencia de los habitantes de Minas de Matahambre, máxime cuando el bloqueo imperial limita la entrada de insumos para el óptimo desarrollo agrario. Orlando García Pérez, miembro del Buró Municipal del Partido Comunista de Cuba, que atiende la esfera agroalimentaria, abordó el tema.

¿Qué alternativas despliegan los presidentes de las cooperativas, para lograr rendimientos ostensibles en los diferentes subprogramas?

Por ejemplo, los cooperativistas crean abonos orgánicos, ante las carencias de otros fertilizantes que son importados y de los cuales dependen tanto los campesinos para el logro de sus cosechas.

Para llegar a este logro fue necesario explicar y demostrarles a los productores lo eficaz que este tipo de abono, al tiempo que beneficia la salud de los consumidores.

La agroecología y sus técnicas, las introducimos con las capacitaciones correspondientes, constituyendo un éxito del presente.

Mientras que ante el déficit tecnológico y las carencias de piezas de repuesto para tractores, arados, picadoras y otros utensilios, muchos anapistas innovan y aportan con sus propuestas.

Más creativos campesinos mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:37

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1132

Utilizan la tracción animal para realizar diversas tareas, que pudieran agilizar más si dispusieran de la cantidad de combustible adecuado.

Los vecinos del norte tratan por todos los medios de paralizar el escenario agrario.

¿Qué otras acciones implementan en la agricultura, en aras de contrarrestar los efectos nocivos que impone el bloqueo imperial?

La insuficiente disponibilidad de semillas, muchas de ellas importadas, es otro de los retos que enfrentamos y procuramos vencer.

Identificamos campesinos aventajados en cada una de las cooperativas y creamos bancos de semillas de alta calidad que respondan a la siembra de viandas y hortalizas.

Poseemos una finca especializada en la producción de semillas, la cual constituye una fortaleza del territorio.

Ante la ausencia de semillas que no pueden adquirirse en el extranjero, se impone la creatividad nuestra y la búsqueda de soluciones puntuales.

¿Cómo valoras la disposición del campesinado minero para enfrentar las barreras que crea el bloqueo?

Nuestros productores, como auténticos cubanos que son, no se detienen ante las limitantes de cada jornada.

Ellos sobrepasan y sorteando los impedimentos hasta salir airoso de las pruebas más disímiles.

Son capaces de crear, reparar, buscar medios y formas que conllevan a la creatividad más genuina.

En nuestros campesinos está uno de los tesoros más valiosos de la patria.

Los productores de Minas de Matahambre, desafían las fronteras económicas impuestas por los Estados Unidos, como vía para desarticular la agricultura local y crear una crisis alimentaria que rinda por hambre a la población.

Estos días reclaman valor y resistencia.

Orlando García Pérez, confía en la integridad de los anapistas que

Más creativos campesinos mineros

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 02 Julio 2020 12:37

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 1132

integran las más de veinte Cooperativas de Créditos y Servicios (CCS).